

Vorlage an

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 28.09.2017

Entwicklung eines städtebaulichen Konzeptes für Apfelbaumgarten II; Interessenbekundungsverfahren zur Ausschreibung eines Masterplans; Vergabe der Planleistungen

Beschluss:

Die Bietergemeinschaft e-netz, Darmstadt und Schneider+Schumacher, Frankfurt werden mit der Erarbeitung des Masterplanes beauftragt.

Sachverhalt:

In der fünften gemeinsamen Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Energie und des Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr am 18. September 2017 haben sich vier Bietergemeinschaften mit ihren jeweiligen Angeboten zur Erstellung eines Masterplans für das Baugebiet Apfelbaumgarten II vorgestellt. Nach der Vorstellung und Diskussion wurde folgender Beschluss gefasst:

Jede Fraktion gibt bis spätestens Mittwoch den 27. September eine ausgefüllte und vom Fraktionsvorsitzenden unterzeichnete Bewertungsmatrix beim Parlamentarischen Büro ab. Die Verwaltung wird aus den abgegebenen Bewertungen ein nach Anzahl der Mitglieder der Ausschüsse gewichtetes Mittel errechnen und das Ergebnis als Tischvorlage der Stadtverordnetenversammlung zur Beschlussfassung vorlegen.

Die Auswertung der eingegangenen Bewertungen ergab, dass die Bietergemeinschaft e-netz, Darmstadt und Schneider+Schumacher, Frankfurt mit der Erarbeitung des Masterplanes beauftragt werden.

Ralf Möller
Bürgermeister

Anlage:

Matrix mit der Schlussauswertung